

REALIZAN UN CENSO

Ofrece Infonavit a invasores comprar casas abandonadas

Presentan 150 denuncias ante FGR por corrupción

PATRICIA CARRASCO

El Instituto del Fondo Nacional de la Vivienda para los Trabajadores realizó un censo 168 mil viviendas, de las cuales hay al menos 145 mil habitadas de forma irregular y 23 mil están deshabitadas o vandalizadas.

“En el caso de las 168 mil están habitadas por personas que originalmente sacaron su crédito, pero ya no pagaron y la mayoría por gente que no tenía vivienda, las vio desocupadas y las está ocupando de manera irregular”, informó el director del organismo, Octavio Romero Oropeza.

En la conferencia mañanera, el funcionario agregó: “el cálculo es de que hay 843 mil viviendas emproblemadas... por instrucción de la Presidenta, un convenio con la Secretaría de bienestar para realizar un censo de viviendas al 28 de mayo llegamos el 16%, ahora llevamos ya el 20%.

El titular del Infonavit comentó que a pesar de que las viviendas sean habitadas de forma irregular, no se hará ningún tipo de desalojo. “Antes era lo que se acostumbraba, pero ahora la instrucción de la presidenta es hablar con cada uno de los habitantes de las viviendas y buscarles una solución”, detalló.

Romero Oropeza puntualizó que, al 13 de junio, se han liberado 133 mil escrituras de manera gratuita, lo que representa el 40% de la meta programada para este año, brindando certeza jurídica a las familias sobre su propiedad.

Con respecto a la construcción de viviendas para trabajadores que ganan entre uno y dos salarios mínimos, informó que ya se han firmado contratos para la edificación de 61 mil 958 casas y, para el

mes de agosto, el objetivo es tener contratos firmados para 111 mil 592 viviendas.

Recordó que, por instrucción de la Presidenta Claudia Sheinbaum Pardo, se congelaron los saldos y mensualidades de 4 millones 155 mil créditos impagables, de los cuales 915 mil ya recibieron una disminución de su saldo, tasa de interés y mensualidad.

Mientras que, a partir de julio, 495 mil recibirán de manera automática beneficios adicionales y 1 millón 665 mil también los obtendrán, a partir del cuarto trimestre del año.

Explicó que, para el 1 millón 80 mil créditos restantes se está diseñando un nuevo producto a fin de brindarles, de igual forma, una solución automática.

Recalcó que de acuerdo con la instrucción de la Presidenta, los 4 millones 155 mil créditos impagables se van a corregir, reestructurar y ninguna persona perderá su casa.

PRESENTA EL ORGANISMO 150 DENUNCIAS ANTE FGR POR CORRUPCIÓN

El director general del Infonavit dio a conocer que se han presentado 150 denuncias ante la Fiscalía General de la República (FGR) y se ha rescindido a 22 trabajadores del Instituto por actos de corrupción.

“En el 2024 presentamos 15, esta es la numeraria por mes, al día de hoy llevamos 150 denuncias presentadas ante la Fiscalía General de la república y se les ha rescindido el contrato a 22 trabajadores por actos de corrupción, en enero 1, en febrero, en abril... y en total ya suman los 22”, expuso.



El titular del
Infonavit comentó
que a pesar de que
las viviendas sean
habitadas de forma
irregular, no se hará
ningún tipo de
desalojo

ADRIÁN VÁZQUEZ



Al 13 de junio, se han liberado 133 mil escrituras de manera gratuita

